



A.M

Numerosos pescadores acuden al embalse

Nueva repoblación de truchas en el pantano del Pla de Alpicat

ALPICAT · El pasado jueves tuvo lugar la primera repoblación de truchas del año del pantano del Pla de Alpicat. Fueron un total de 2.500 las truchas que se vertieron en el embalse, con un peso que oscilaba entre el kilogramo y el kilogramo y medio. Con esta repoblación, se satisfacen las necesidades de los muchos pescadores que acuden al pantano del Pla, ubicado a unos tres kilómetros del núcleo de Alpicat.

Por otro lado, en la asamblea de la sociedad de pescadores del pantano, celebrada el pasado día 14 de enero, se dio el visto bueno a la construcción de un refugio en la zona del pantano, un local que tendría unos 42 metros cuadrados y que serviría para realizar encuentros y reuniones de los pescadores, guardar el material y celebrar comidas, así como local de protección ante las inclemencias meteorológicas.

X